

La Oración Eficaz

Santiago 5:16 Confesaos vuestras ofensas unos a otros, y orad unos por otros, para que seáis sanados. La oración eficaz del justo puede mucho. La Biblia nos da el mandamiento de Dios de orar unos por otros. Si piensas que estás bien con Dios viviendo aislado como un solo cristiano sin relación, participación, e integración con una comunidad de fe, o una iglesia, estás equivocado. Para obedecer a Dios, tienes que orar por tus hermanos. Dios pone como hecho que la oración puede cambiar la realidad. No es algo sin importancia o que no cambie y solucione los problemas.

La Oración es una Función De tu Relación con Dios

Marcos 12:30 Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas. Este es el principal mandamiento. **31** Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. No hay otro mandamiento mayor que éstos. **1 Juan 3:14** Nosotros sabemos que hemos pasado de muerte a vida, en que amamos a los hermanos. El que no ama a su hermano, permanece en muerte. Sobre todo, Dios toma en cuenta como vives con otras personas en hacer caso a tus peticiones. Si oramos fervientemente por nuestras propias vidas, pero ¿haces esto mismo para con tus hermanos en Cristo?

1 Juan 4:20 Si alguno dice: Yo amo a Dios, y aborrece a su hermano, es mentiroso. Pues el que no ama a su hermano a quien ha visto, ¿cómo puede amar a Dios a quien no ha visto? El problema es, muestras tu amor y relación con Dios por como tratas a otros, especialmente tus hermanos en Cristo. De no llevar sus cargas, es que no te importan tus hermanos. Nada bien puede salir de esta actitud. Nuestro estado de pecado, nuestra naturaleza, es de amarnos a nosotros mismos exclusivamente. La salvación debe cambiarnos de este egoísmo para amar a Dios, para amar a nuestros hermanos en la fe, y para amar a nuestros prójimos, aun a nuestros enemigos. (Mateo 5:44 *Pero yo os digo: Amad a vuestros enemigos, bendecid a los que os maldicen, haced bien a los que os aborrecen, y orad por los que os ultrajan y os persiguen*) Se ve tu

salvación brillando cuando llevas en oración las cargas de tus hermanos. (**Gálatas 6:2** *Sobrellevad los unos las cargas de los otros, y cumplid así la ley de Cristo.*)

1 Tesalonicenses 5:25 Hermanos, orad por nosotros. **Efesios 6:18** orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos. Pablo hizo oraciones por sus hermanos en Cristo. Es de muy mal corazón que si los hermanos tienen peticiones por sus vidas y por las vidas de sus conocidos, y te piden que ores por ellos, e ignoras y menosprecias sus peticiones. Pero es peor si tú tienes muchas peticiones y quieres que tus hermanos oren por ellas, pero tú no llegas a la oración corporativa para participar. ¡Qué ingrato que eres! Que ni avisas que tus peticiones han cambiado y los demás hermanos siguen en oración por esas peticiones, y tú no participas para actualizar tus peticiones. (Efesios 4:2 *soportándoos con paciencia los unos a los otros en amor*) Recordemos que Dios ve nuestra relación con otros como que lo harías a la mera persona de Jesucristo si Él estuviera aquí ahora. **Mateo 25:40** Y respondiendo el Rey, les dirá: De cierto os digo que en cuanto lo hicisteis a uno de estos mis hermanos más pequeños, a mí lo hicisteis. Los hermanos que no entran en oración por sus hermanos son los que menosprecian a Jesús. Tenemos oración los unos por los otros cada miércoles. ¿Dónde estás tú? Unos van a decir, pero yo oro en mi casa, en privado. Sí, debes orar en privado, pero ¿Cómo vas a saber de las peticiones que hacen al momento los miércoles? Y ¿los cambios? Las peticiones cambian constantemente. Si no asistes cada miércoles para orar, no vas a saber las peticiones de los demás hermanos. Y esto, es una falla en vivir tu fe como debe ser. **Gálatas 6:7** No os engaños; Dios no puede ser burlado: pues todo lo que el hombre sembrare, eso también segará. **8** Porque el que siembra para su carne, de la carne segará corrupción; mas el que siembra para el Espíritu, del Espíritu segará vida eterna. El punto es que Dios te da según lo que siembras. Si tú tienes interés y muestras trabajo en orar por tus hermanos, Dios va a hacer caso y contestar tus peticiones, y Dios va a mover a tus hermanos para orar por tus peticiones también. Si participas en la oración, Dios va a notarlo, y Dios va a conceder tus peticiones según

su voluntad. Si no te importa, no tendrás la ayuda de Dios en esta vida.

La Obra de Dios Empieza con Oración

1 Timoteo 2:1 Exhorto ante todo, a que se hagan rogativas, oraciones, peticiones y acciones de gracias, por todos los hombres. Tengo que insistir que la oración funciona. Cambia las situaciones en nuestras vidas. No vivimos vidas que no se puedan mejorar (y empeorar si no haces caso a Dios). Dios hace Su obra por la oración. Todo lo que hacemos debe ser saturado con la oración constantemente.

Jesús oró

Hebreos 5:7 Y Cristo, en los días de su carne, ofreciendo ruegos y súplicas con gran clamor y lágrimas al que le podía librar de la muerte, fue oído a causa de su temor reverente. **Lucas 6:12** En aquellos días él fue al monte a orar, y pasó la noche orando a Dios. Jesús oró mucho y fervientemente. Oraba en privado, y en público entre sus discípulos. Si Jesús es nuestro ejemplo para seguir, ¿Cómo es esto del cristiano que no es un guerrero en oración también como Cristo? Jesús vio la oración como la respiración para mantenerse vivo. Sin ella, la persona muere. La oración, para Él, era comunicación con Dios el Padre. Este convivio era esencial en su vida. Sus oraciones fueron dirigidas al Padre. Jesús oraba sobre la presunción que Dios puede hacer lo imposible, y por orar, Jesús vio el cambio de cosas en esta vida (de mal a bien). No fue fatalista, que no podemos cambiar nada en la vida. Sino que si van a cambiar, o no, debemos orar a Dios para todo.

Mateo 26:39 Yendo un poco adelante, se postró sobre su rostro, orando y diciendo: Padre mío, si es posible, pase de mí esta copa; pero no sea como yo quiero, sino como tú. Jesús siendo Dios, supo lo que puede y no puede ser posible en la oración. Pero entonces, ¿por qué oró esto? Porque aun sabiendo que era la voluntad de Dios que fuera a la cruz, nos muestra cómo debemos orar. Debemos orar por lo que deseamos, pero siempre con esta condición, *“no sea como yo quiero, sino como tú.”* El punto es que oramos, y según nuestro espíritu y carácter moral, Dios va a contestar nuestras oraciones. Pero debemos tener la vista más

amplia, de que somos partes muy pequeñas en la voluntad de Dios, y debemos "caber", o sea, (nuestra voluntad debe ser sujeta a la voluntad de Dios) en esta amplia voluntad de Dios. Dentro de este concepto tenemos el secreto del poder en la oración.

La Oración Privada no Sustituye a la Oración Corporativa

1 Timoteo 2:1 Exhorto ante todo, a que se hagan rogativas, oraciones, peticiones y acciones de gracias, por todos los hombres; **3** Porque esto es bueno y agradable delante de Dios nuestro Salvador, Pablo estaba dando instrucciones a Timoteo de qué y cómo deben ser los cultos en la iglesia, la casa de Dios. Cada cristiano debe leer su Biblia, meditar en ella, y orar a Dios cada día. Esto no sustituye a la oración en la iglesia con los hermanos ni visa versa. Pero entonces, no cumplimos la voluntad de Dios si no reunimos como grupo cada semana orando por nuestros hermanos.

La Oración es una Función de tu Vida Espiritual

Santiago 1:6 Pero pida con fe, no dudando nada; porque el que duda es semejante a la onda del mar, que es arrastrada por el viento y echada de una parte a otra. **7** No piense, pues, quien tal haga, que recibirá cosa alguna del Señor. **8** El hombre de doble ánimo es inconstante en todos sus caminos. El problema que muchos cristianos no entienden es que la oración, realmente no creen en la oración que funciona, y que los logros en la oración son funciones de su fe. Si somos volubles o desatendemos a nuestros problemas por no orar por ellos, no vamos a tener ninguna respuesta favorable.

1 Timoteo 2:8 Quiero, pues, que los hombres oren en todo lugar, levantando manos santas, sin ira ni contienda. La oración es un poder espiritual. Hay muchas cosas en el mundo que no podemos cambiar. Pero Dios ha puesto la oración como una manera en que sí podemos cambiar lo imposible. Pero esto es solamente si usamos la oración como debe ser. Pero es un problema grave (Dios no nos escucha) si somos personas conflictivas, siempre buscando agresión o pleito, y no mostrando amor siempre.

1 Samuel 12:23 Así que, lejos sea de mí que peque yo contra Jehová cesando de rogar por vosotros; antes os instruiré en el camino bueno y recto. Samuel vio el no orar como un pecado. Él, siendo un líder en Israel, vio que tuvo obligación de orar constantemente por el pueblo de Dios. También nosotros debemos entender lo mismo.

1 Tesalonicenses 5:17 Orad sin cesar. **Hechos 1:14** Todos éstos perseveraban unánimes en oración y ruego, con las mujeres, y con María la madre de Jesús, y con sus hermanos.

Pablo amplió esta responsabilidad a todos los hermanos en **1 Tesalonicenses 5:17**. Los discípulos vieron la necesidad de "perseverar unánimes en oración". ¡Qué triste que los hermanos hoy en día no obedezcan este mandamiento de Dios! Sus vidas serían mejor por hacerlo, pero nos hacemos flojos en no orar, y en no poner la oración como prioridad en nuestras vidas.

La Oración Corporativa

Por David R. Cox



[eb63] v1 ©2024 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Hechos 4:24 Y ellos, habiéndolo oído, alzaron unánimes la voz a Dios, y dijeron:... (oraron). El cristiano está en una lucha espiritual. Una persona sabia va a usar todas las armas y ventajas posibles para ganar esta lucha. Un arma es la oración corporativa, o sea, que unánimes toda la iglesia levante sus voces en oración a Dios. De ignorar esto, de menospreciarla, o de simplemente ponerla muy bajo en tus prioridades son muestras de tu arrogancia, de que puedes enfrentar y ganar todo problema sin esta ventaja.

Hechos 6:4 Y nosotros persistiremos en la oración y en el ministerio de la palabra. Hay algo que tenemos que reconocer. Primero, cada uno tiene necesidades en la oración, y segundo, cada uno tiene responsabilidades de orar por sus hermanos en Cristo. Unos de dentro la congregación pueden no ser salvos, y ¿les ignoras a ellos? Todos tenemos problemas y necesidades. Tercero, la iglesia como organización necesita la oración. Es muy arrogante de ignorar y despreciar las necesidades de la iglesia como grupo. Si cada iglesia está haciendo la obra de Dios, ¿Cómo puede hacerla sin oración? Jesús nos mostró la necesidad de orar cuando uno está haciendo la obra de Dios.